



Queridas compañeras, queridos compañeros:

He presentado mi candidatura para Presidente de la Delegación en Bizkaia del COAVN, con el compromiso de trabajar en las cosas que creo, algunas de las cuales son las siguientes:

Somos un colectivo especializado en generar ideas y en resolver problemas. Forma parte de nuestro ADN personal y profesional. La situación actual constituye un reto que sin duda superaremos.

Debemos prestigiar nuestra profesión ante la sociedad. Se nos conoce poco y mal. Nos acompañan tópicos elitistas trasnochados, tanto desde un punto de vista social como ético.

Tenemos que estar cercanos a la gente y nos debemos abrir más a la sociedad para que se aprecie el valor y la calidad de vida que aportamos.

La ciudad nunca deja de evolucionar e igual debe de ser nuestra profesión. En la ciudad siempre hay algo por inventar, en nuestra profesión y en nuestras instituciones hay mucho por hacer.

Nuestras instalaciones deben estar mejor aprovechadas para que la ciudadanía nos conozca. Nuestras infraestructuras deben de ser, para la sociedad, un escaparate del trabajo de los arquitectos, del pasado, en el presente y para el futuro. Tenemos el talento y las herramientas precisas para optimizar nuestros recursos.

La Arquitectura es un valor imprescindible: debemos insistir en esta cuestión y subrayar la importancia indispensable de nuestra profesión a pesar de las coyunturas.

El Colegio y la Delegación tienen que resultar atractivos para los actuales arquitectos y para las promociones futuras, cualquiera que sea la forma o modelo en que se desempeñe la profesión o el trabajo elegido.

En el futuro la Delegación impulsará la ayuda y orientación a los arquitectos recién titulados, fomentando la formación continua tras la titulación y el trabajo de investigación. Las últimas promociones de arquitectos y arquitectas son los mejor formados de la historia.

Únicamente quedan sin resolver los problemas a los que no se les hace frente.

Todos los que me conocéis, sabéis que creo en un Colegio con sus cuatro Delegaciones históricas, plural, intergeneracional, solidario y ético. Quedan aquí meramente esbozados los grandes pilares de un proyecto para el

funcionamiento de la Delegación y del Colegio, a partir del momento actual, para el futuro y a pesar de la crisis.

En las próximas fechas, y tras la Asamblea Extraordinaria de la Delegación del día 26 de abril, pondré en vuestro conocimiento vía e-mail o personalmente, algunas de estas ideas y muchas otras, más ampliamente desarrolladas.

Os agradezco la atención en la lectura de estas líneas y os solicito vuestro apoyo para la Junta de la Delegación de Bizkaia que quede conformada tras las elecciones del mes mayo.

Un fuerte abrazo,

Jesús Cañada

Bilbao 20 de abril de 2012

